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《全城热恋》续集《全球热恋》，锁定中秋档期，将

于9月9日全国上映。昨日出品方华谊兄弟推出两

款主海报，郭富城、刘若英，陈奕迅、桂纶镁，井柏

然、Angelababy 以及特别出演的徐帆——全家福海

报首度曝光。除两款主海报之外，出品方更特别发

布了第二波夏永康亲自掌镜拍摄的“私家情侣照”。

7 月 31 日晚上，大 S 在微

博上放了几张素颜搞怪照，搞

笑之余似乎在暗示大家，她可

以淡定面对流言蜚语。她调

侃自己不是女演员，不是女明

星，是个外星人，还是金星人。

图什么

她原来是金星人

读海报

记者：能介绍一下5年来公司的发展和盈利

情况吗？

郭敬明：我们以《最小说》为主刊，《最漫

画》、《ZUI Faction》为附赠刊，《文艺风》以及“文

学新人”选拔赛为衍生品，在出版界打造出了一

条完整的产业链。《最小说》5年来培养了大批畅

销书作者，他们创造的总价值超过9亿码洋，占

据青春文学60%以上的份额，去年一年连续10

次夺得所有文艺类图书当月销量前三。其实公

司工作人员就三十几个，签约作者有八十来个，

但仅去年一年我们就完成了3.4亿，其中利润将

近1个亿，这是一些三四百人规模的老牌杂志团

队都做不到的。

记者：你应该不会就此满足吧？

郭敬明：还会扩大规模，明年会再推两本新

杂志，最先与大家见面的是科幻杂志《最幻想》

的试刊，另一本杂志的定位暂时还不方便透露。

记者：你签作者有什么标准呢？

郭敬明：其实会写小说、达到创作基本功的

人很多，而我更重视作者的辨识度，有人可能文

字不错，但没有个人风格。我喜欢掌控全局，为

他们量身打造发展计划。

记者：你代言眼药水、服装，作家真的很少

这样的。

郭敬明：个人情绪方面我还是觉得当作家

最舒服，因为创作过程相对纯粹。当然，我也是

艺人，之前我发过单曲的，因为我觉得做艺人很

好玩；同时我也是商人，因为我觉得做商人很有

挑战性，我喜欢当舵手的感觉。我不觉得这有

什么矛盾，我的时间一半用来管理公司，一半用

来写作，一直以来我都是这样的，我想大家也习

惯了我这样跨界。

记者：为什么花这么多精力举办选秀呢？

郭敬明：因为自己还是新人时有过不断投

稿又不断被退稿的经历，那时候我不知道可以

给哪里投稿，不知道怎么签合同。所以我就

想如果有一天当自己有能力的时候可以帮

新人来做这些事，让那些和我一样有文学梦

想的人能腾出更多精力去创作，而不是

为这些琐事烦恼。

由旅欧导演王菁执导，邓超、珍·玛琪领衔主演的浪漫爱情喜剧《巴黎宝贝》，日前发布电影海

报。该片正式公布将于8月25日在全国公映。

日前，在第二届“文

学之新”总决赛暨《最小

说》5 周年庆典开始之

前，记者在化妆间采访

了本次大赛的执行评委

郭敬明。美瞳、染成金

色的头发、妆容精致的

面孔、得体的西装……

这位刚刚 28 岁却拥有

粉丝无数的青春文学偶

像，小小的身子里蕴藏

着巨大的商业能量。在

采访中，郭敬明承认自

己“差不多是中国内地

最有钱的作家”，更透露

明年还会再推两本新杂

志，继续扩大他的“青春

文学帝国”版图。

宗禾

电视剧演员委员会成立

不列“导演黑名单”
星报讯 在制片人委员会、导演委员会、编剧委员会成立之后，同样隶

属于中广协的电视剧演员委员会，前天在京宣布成立。唐国强当选为首届

会长，刘劲、李幼斌、张国立、陈宝国、林永健、张丰毅等15位一线大腕担任

副会长。

唐国强认为，如果这个委员会早点成立，就不会发生导演委员会列出

“演员黑名单”的事件：“像这种黑名单，不能只听谁说了算。如果我们有这

样一个组织，就可以与导演委员会沟通。如果情况属实，也可以由演员委

员会进行内部惩戒。”

一旦发生演员与制片方、导演之间的纠纷，刘劲和唐国强认为，通过委

员会与委员会之间的沟通，是最好的解决方式。因此，他们暂不考虑列出

“不宜合作的导演、制片人、编剧名单”。


